

En esta sección de nuestro Boletín pretendemos mostrar la cara más social de los miembros de nuestra sociedad: entradas y salidas de comités, nombramiento de nuevos directores de centros, cambios de afiliaciones, jubilaciones, premios, etc. Si cuando acabéis de leer la sección pensáis "Podían haber hablado también de..." os pedimos que nos enviéis vuestra entrada para incluirla en el próximo número. Gracias.

ARIADNA CALCINES, PREMIO AL JOVEN TALENTO CIENTÍFICO FEMENINO

Nuestra colega Ariadna Calcines Rosario, investigadora en la Universidad de Durham (Reino Unido), ha recibido el Premio al Joven Talento Científico Femenino en la categoría de "Ciencias aplicadas a la tecnología" por el desarrollo de la tecnología de image slicer para física solar. ¡Enhorabuena, Ariadna!

ANA ULLA, VIGUESA DISTINGUIDA

La Coordinadora Nacional de Divulgación de la IAU en España y primera catedrática de astrofísica de la Universidad de Vigo, Ana Ulla, ha sido nombrada "Viguesa distinguida 2023". ¡Muchas felicidades, Ana!

¡MIEMBROS DE PLENO DERECHO DE SKAO!

El Consejo de Ministros ha aprobado la adhesión de España como miembro de pleno derecho al Observatorio SKA (SKAO). ¡Una gran noticia para toda nuestra comunidad!

RENOVACIÓN DEL CONSEJO ASESOR DE CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN

Este órgano dependiente del Ministerio de Ciencia e Innovación procedió en abril a la renovación de sus 13 miembros, incorporando entre ellos a Vicent Martínez (UV). Con su selección, nuestra comunidad astronómica tendrá un representante en este comité. ¡Enhorabuena, Vicent!

ENRIC PALLÉ, NUEVO GESTOR DE AYA

Siguiendo con los nombramientos, el profesor Enric Pallé (IAC) se ha incorporado al equipo formado por Patricia Sánchez y Miguel Ángel Aloy para llevar las riendas del Plan nacional de Astronomía y Astrofísica. ¡Felicidades, Enric y a todo el equipo por la labor que realizáis!

RAFAEL BACHILLER, PREMIO CSIC-FBBVA 2023

Nuestro colega Rafael Bachiller ha recibido un nuevo premio por su ingente labor de comunicador científico. Esta vez ha sido galardonado con el premio a la comunicación científica CSIC-FBBVA 2023 en la categoría de divulgación y comunicación de la ciencia por "una larga trayectoria de dedicación sostenida a la difusión del conocimiento". ¡Muchas felicidades, Rafael!

DOS SISTEMAS PLANETARIOS RECIBEN NOMBRES ESPAÑOLES

En una nueva edición del certamen "Nombrar Exomundos" la IAU ha aceptado nombrar dos sistemas planetarios con designaciones de las culturas vasca y balear. Desde ahora, GJ 486 y GJ 486b pasan a llamarse también "Gar" y "Su", mientras que WASP-166 y WASP-166b serán 'Filetdor' y 'Catalineta'. ¡Enhorabuena a los dos equipos proponentes, entre los que había varios socios de la SEA!